

Annonce de poste : Maître de Conférences en Mathématique (section 26)

Université : Université Paris Panthéon-Assas

Centre de recherches : LEMMA

Fléchage : mathématiques appliquées à l'économie (théorie de la décision/théorie des jeux)

La personne recrutée sera affiliée au **LEMMA** (Laboratoire d'Économie Mathématique et Microéconomie Appliquée). Les candidats dont les recherches s'inscrivent dans les domaines d'expertise de l'axe « jeux et décision » du LEMMA (théorie de la décision / théorie des jeux) seront privilégiés.

La personne recrutée pourra être amenée à enseigner les mathématiques, les statistiques et éventuellement des matières d'économie mathématique aux niveaux Licence et Master.

Le poste est en section 26 mais un candidat qualifié en section 05 peut postuler.

Si vous envisagez de postuler, merci de contacter Lucie Ménager (Lucie.menager@u-paris2.fr) et/ou Victor Hiller (victor.hiller@u-paris2.fr).

Job Announcement: Assistant professor (*Maître de Conférences*) in Mathematics (section 26)

Institution: Université Paris Panthéon-Assas

Research center : LEMMA

Field: applied mathematics for economics (game theory / decision theory)

The successful candidate will be affiliated with LEMMA (Laboratory of Mathematical Economics and Applied Microeconomics). Preference will be given to candidates whose research aligns with the expertise areas of LEMMA's "Games and Decision" group (decision theory/game theory).

The position may involve teaching mathematics, statistics, and microeconomics at both undergraduate and graduate levels.

If you are considering applying, please contact Lucie Ménager (lucie.menager@u-paris2.fr) and/or Victor Hiller (victor.hiller@u-paris2.fr).